



TODOS ESTÁN COLABORANDO.

Rapa Nui se vuelca a la búsqueda de un desaparecido mientras pescaba

● Hasta el cierre de esta edición seguían las labores de búsqueda de un hombre de 30 años que desapareció el viernes en Rapa Nui. Según comentó el delegado presidencial provincial, Sergio Tepano, la denuncia de la presunta desgracia se recibió el viernes luego que el hombre saliera a pescar en la orilla del lugar y no regresara, activando los protocolos correspondientes. “Nos dimos cuenta de que la moto de esta persona se encontraba en el sector del Ahu Hanga Poukura, cerca de las carreras de caballos”, comentó. La Autoridad Marítima de Rapa Nui activó el operativo de búsqueda en coordinación con la Delegación Presidencial, la Municipalidad, Carabineros, Policía de Investigaciones, Bomberos, Conaf, Mau Henua, Koro Nui o Te Vaikava, pescadores locales, voluntarios de la comunidad y familiares de la persona -identificada por la municipalidad como Nicolás Teao-, los que se encuentran realizando labores de patrullajes terrestres, marítimos y aéreos con el apoyo del helicóptero naval- 21 desplegado desde la fragata Lynch y drones de la municipalidad. 